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※以下の質疑応答には、個人が特定できるような質問及び回答は含んでおりません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問事項 回答者 回答

青山地区を事業予定地として選定した理由を教えて
ほしい。

愛知県

南海トラフ地震に備えて大規模な後方支援を担う施設を2019年から
検討を進めてきました。
具体的には、尾張旭市の愛知県消防学校、名古屋市守山区の名古
屋市消防学校、そして、大規模な広域防災拠点として従来から国の
計画に位置付けられている県営名古屋空港の周辺、この三か所を候
補地として検討してきました。
これらの候補地の中で、有識者との検討を進め、災害リスクが低く、
救出救助部隊・支援物資の受け入れが可能な規模や交通アクセス
等の諸条件について比較検討し、豊山町青山地区を最適として選定
いたしました。

関連事業を含めて、地権者のことも住民のことも考慮
した計画にしてほしい。

豊山町
今回は、豊山町のエリアで防災拠点の都市計画決定について説明
させていただいています。防災拠点整備に伴い発生する諸課題につ
いては、今後具体的に事業を進めるにあたり検討していきます。
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質問事項 回答者 回答

駐車場を立体駐車場にするなどして事業面積を削減
し、地権者の代替地にできないか。

愛知県
各エリアにおいて、救出・救助部隊の集結やベースキャンプ、支援物
資の荷捌きなどに必要な平面スペースを確保する必要があり、削減
することはできません。

当初の計画から小牧市内の一部が計画エリアに追加
されたようだが、理由を教えてほしい。

愛知県
当該エリアは支援物資エリアとしています。このエリアでは大型車両
の通行、支援物資の積み下ろし、保管等に必要なスペースを確保す
るため、整形なスペースとなるよう検討し追加しました。

愛知県

都市計画決定に係る主たるエリアは豊山町であることから、１１月２２
日の小牧市都市計画審議会では、小牧市エリアについて、今後、豊
山町が都市計画を決定していくことを了解していただきました。よっ
て、小牧市で既に都市計画決定がなされたものではありません。

豊山町

豊山町でも１１月２２日に都市計画審議会を実施しました。この審議
会において、１１月２１日に実施しました事業計画説明会と同じ内容
の説明と、今後都市計画手続きを進める旨の説明を行いました。ま
た、町の総合計画、都市計画マスタープラン、緑の基本計画につい
ても今後、変更してまいります。

本日の説明会後に行われる図書の縦覧が終われ
ば、エリアが確定してしまう。住民に寄り添うのであれ
ば、意見を聞く機会を設けるべきではないか。

豊山町

本日の説明会のご意見を踏まえ、行政で都市計画案を作成します。
その案を２週間縦覧を行い、意見書を提出することができます。意見
書を踏まえ、令和４年３月下旬の都市計画審議会で審議することに
なります。
都市計画決定手続きにおける説明会については、開催する予定は
ございません。今後は県と町で地権者の皆様を個別に訪問し、ご意
見を伺わせていただきます。
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１１月２２日に豊山町、小牧市の都市計画審議会が
開催されているようだが、住民には内容等が周知さ
れていない。また既に小牧市の都市計画決定がなさ
れたのか。
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質問事項 回答者 回答

道路拡幅により、地域の交通量に変化があるか調査
を実施したか。

愛知県

将来、交通量がどの程度増えるかは現在解析中です。
なお、交通量の解析においては、新設する消防学校・公園・賑わい
施設の各拠点にどれだけの交通が入ってくるか、そして、周辺の市
町からの交通があるのか、といった解析を主たる道路を対象に行い
ますが、地域の道路１本1本までの解析は行っておりません。

愛知県
今回の拡幅道路（町道1号線・町道52号線）を主道路とし、拠点の南
側に車が入らないよう誘導する計画としています。

豊山町 安全対策につきましては今後検討を進めていきます。

質問事項 回答者 回答

大山川洪水調節池の工事に合わせて、農業用水の
取水口を拡張してほしい。

豊山町 滞りなく灌漑ができるよう県とも調整し、必要な対処をしていきます。

大山川洪水調節池について耐震能力に不安があ
る。

愛知県
過去に発生した大地震を踏まえたうえで構造を決め、耐震対策を実
施します。基本的にこれまでの大規模地震に耐えられる構造となりま
す。
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拠点南側の住宅街に多くの車両が流入してきて危険
ではないか。また、地域道路の改善に繋がる取組は
ないか。
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質問事項 回答者 回答

代替地の確保の観点から、事業エリアを縮小してほし
い。

豊山町
町のエリアについては、１１月に実施した事業計画説明会以降、様々
なご意見をいただいております。計画については、今後ご意見を踏ま
え検討していきます。

避難所の規模について、設置予定のアリーナを含め
ても青山地区で１，０００人程度の収容である。この地
区として十分な規模といえるのか。

豊山町

今回整備するアリーナ（避難所）については７００人です。現実的に
地区内の全ての方が避難所されることまでを想定しておりません。
既設避難所を含め、青山地区における避難想定数を１，０００人程度
と考えています。

給食センター周辺が町の計画エリアから外れてしまっ
た理由を教えてほしい。

豊山町

町としては賑わい施設とアリーナを公園として整備したいと考えてお
り、規模としては現在の大きさが最適と考えています。
また、施設配置については、避難所になるアリーナを南側の市街地
の中心に近づけるとともに、にぎわい施設は、県の広場と町の公園が
一体となって、運用することや集客を考慮して配置しています。
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質問事項 回答者 回答

情報の開示が不十分である。今後事業の進捗状況
について適宜関係者に提供してほしい。

豊山町 情報提供ついては、県と町で検討していきます。

地権者、住所所有者、事業者の移転先地の希望や
意見を確認する懇談会を設けていただけないか。説
明会に出てこられない方や内容を知らない方がいる
のではないか。

愛知県
令和４年１月から、地権者の皆様を個別に訪問して計画説明や要望
等の確認、聞き取りを実施いたします。

開発に伴い、バス等の公共交通機関の充実が必要
であると思うが、提示されていない。

豊山町
公共交通となる豊山町のタウンバスについては、乗り入れすることで
ルート変更したいと考えています。民間のバス事業者については、働
きかけていきます。

豊山町では最近テニス場が少なくなっているため、公
園内に設置してほしい。

愛知県
テニスコートにつきましては、公園西側エリアの屋内運動場に設置す
る予定です。

神明地区の遺跡調査についてはどうなっているの
か。

愛知県
県文化財保護室と調整しており、文化財保護法に基づいて必要な手
続きを実施していきます。

計画地内の用水路が撤去されると田に水が入るのか
不安である。

豊山町
県と調整しながら、田に水が行きわたるように検討をしています。その
中で不要になった水路については廃止させていただく予定です。
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